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会議録 

会議の名称 西東京市立学校給食運営審議会（第9回） 

開催日時 平成22年11月2日（火曜日）午後3時から午後3時45分 

開催場所 保谷庁舎3階 第2会議室 

出席者 

委員：有澤会長・宍戸副会長・加藤（栄）委員・栗田委員・林委員・中村

委員・加藤（智）委員・池谷委員・皆川委員・斉藤委員・終夜委員・横田

委員・清水委員・新出委員 

（欠席：石井委員・飯塚委員） 

事務局：山本課長・矢澤係長・近藤主任 

議題 
1 答申内容について 

2 その他 

会議資料の

名称 

西東京市立学校給食運営審議会会議録（第8回） 

答申文（案） 

記録方法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録

会議内容 

事務局よりあいさつ（矢澤係長） 

なお、本日は西東京市学校給食運営審議会傍聴要領に基づく、傍聴希望者1名の傍聴

について報告させていただく。 

 

議題 

○有澤会長： 

本日、資料として答申文の案を配布した。一度、事務局に通しで読んでいただき、そ

のうえで各委員に文言、表現等について意見をうかがう。 

 

○近藤主任（事務局）： 

 （答申案読み上げ） 

 

○有澤会長： 

 では、答申案1ページより、確認していく。誤字、脱字、表現等で、意見はあるか。 

 

・新出委員より、日付の誤りについて指摘あり。確認のうえ訂正した。 

・加藤（栄）委員より、開始時期の「基準日」という表現について指摘あり。主旨を確

認のうえ、表現方法について会長・副会長にて調整のうえ修正することで、各委員了承

した。 

 

○有澤会長： 

 2ページ目に移る。このページで何か意見はあるか。 

 

 （意見なし） 

 

○有澤会長： 

3ページ目に移る。このページで何か意見はあるか。 
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 （意見なし） 

 

・有澤会長より、3ページ目に記載の運営審議会の審議経過について、（7）第9回審議

会の次に、（8）として西東京市教育委員会への答申を追加することについて提案あ

り。各委員了承した。 

 

○有澤会長： 

 4ページに移る。このページで何か意見はあるか。 

 

・加藤（栄）委員より、中学校栄養士・給食費事務職員の配置時期の表現について修正

希望あり。主旨を確認のうえ、会長・副会長にて調整することで、各委員了承した。 

 

○有澤会長： 

 5ページに移る。このページで何か意見はあるか。 

 

・有澤会長より誤字の訂正について確認、修正した。 

・林委員より、西東京市の給食の特色についての表現について、保護者への理解が得ら

れるよう記載内容の修正希望あり。主旨を確認のうえ、答申文記載の必要性を含めて会

長・副会長にて検討・調整することで、各委員了承した。 

 

○有澤会長： 

 6ページに移る。このページは各委員の氏名が記載されているので、各自で確認願い

たい。 

 

・齋藤委員より氏名漢字の訂正について指摘あり。修正した。 

 

○有澤会長： 

 最後に、全体を通して、何か意見はあるか。 

 

 （意見なし） 

 

○有澤会長： 

 それでは、各委員の意見を参考に修正を加え、答申する。次回、答申日程について、

事務局より報告願う。 

 

○山本課長： 

 次回、答申日程であるが、調整の結果、11月10日（水曜日）午後3時30分からとさせ

ていただく。 

 

○有澤会長： 

 今回の審議については、これで終了となる。今までのご協力に感謝する。これにて、

本日の審議会を閉会する。 

 

 

  


